

Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3501

12 Pièces

465 m²

Réf. 4701-SIC

3 180 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

M-OI Saint-Raphaël vous propose à la vente cette magnifique villa de luxe. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles sur demande. Dès votre entrée vous serez subjugués par la beauté des lieux. Un portail majestueux permettant de mettre la maison à l'abri des regards. Une entrée somptueuse laissant place à un magnifique salon lumineux, décoré avec beaucoup de goût. Les baies à galandage s'ouvrent sur une superbe terrasse avec piscine à débordement. De multiples espaces de détente pour satisfaire les souhaits de chaque membre de la ...

M-OI Saint-Raphaël offers for sale this magnificent luxury villa. The address of the property, the virtual visit video and all the financial information are available on request. As soon as you enter you will be captivated by the beauty of the place. A majestic portal allowing the house to be sheltered from view. A sumptuous entrance giving way to a magnificent bright living room, decorated with great taste. The bay windows open onto a superb terrace with an infinity pool. Multiple relaxation areas to satisfy the wishes of each member of the family: living room, dining room, superb dining ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3501



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3501

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3501



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3501